Página: 8



NO SE LO DIGAN a nadie, pero **Octavio Romero** no ha logrado encontrar acomodo en el equipo de **Claudia Sheinbaum**. En las filas de la **4T** se viene comentando desde hace días que el tabasqueño pasaría de la dirección de **Pemex** a la del **Infonavit**.

SIN EMBARGO, todo indica que su nombramiento está, por lo menos, atorado. Pero en una de ésas a lo mejor y ya hasta se frustró. La razón es porque el Infonavit no es una dependencia como las demás: tiene un **Consejo de Administración** y una **Asamblea General**, los cuales están integrados a partes iguales por representantes del gobierno, los trabajadores y la iniciativa privada.

Y QUE TANTO del lado empresarial como del sindical hubo señales de rechazo en contra de la designación de Romero, que dejará a **Pemex** como la petrolera más endeudada del mundo y como la menos productiva.

ENTRE las filas morenistas se decía que el propio **AMLO** le había encargado a Sheinbaum darle cobijo en la nómina a su viejo amigo. Pero que la Presidenta electa no lo quiere en **Pemex** y que la idea de pasarlo al **Infonavit**, al menos por ahora, no ha prosperado.

A PROPÓSITO de **Petróleos Mexicanos**, resulta interesante ver lo que su próximo director, **Víctor Rodríguez Padilla**, y la propia **Claudia Sheinbaum** pensaban sobre su operación en el tema del gas natural.

EN UN TEXTO que escribieron en conjunto hace ya 20 años, ambos académicos criticaban de **Ernesto Zedillo** lo que hoy hace **Andrés Manuel López Obrador**: extraer petróleo imparablemente, sin tener infraestructura para recolectar y aprovechar el gas asociado que se desperdicia quemándose al aire.

ES POSIBLE que en ese artículo se puedan encontrar algunas pistas de lo que viene para **Pemex**: un replanteamiento de las inversiones en la empresa, sí buscando la autonomía energética, pero reconociendo las complejidades del mercado y las limitaciones de la petrolera.

HUBO LLANTOS, hubo porras, hubo aplausos cuando **Norma Piña** salió de su oficina y se encontró con los trabajadores del **Poder Judicial** haciéndole valla. El mismo día que el presidente de la República dijo que debía ser sometida a juicio político, en los pasillos de la **Suprema Corte** se escuchaba el coro: "No estás sola, no estás sola".

CONVOCADA COMO protesta silenciosa, la manifestación de los empleados de la Corte se mantuvo en paz y tranquilidad, inclusive cuando **Netzaí Sandoval**, de la ponencia de **Lenia Batres**, fue a provocarlos diciéndoles: "¿Les traigo una silla?". Por cierto, la autoproclamada "ministra del pueblo" no se animó a presentarse.

QUIENES sí lo hicieron fueron las ministras guindas (de ese color iban vestidas ambas), **Loretta Ortiz** y **Yasmín Esquivel**, para las cuales sólo hubo un frío y respetuoso silencio.

